

Sinergitas Perhutani dengan Pecinta Alam Mahapalus

Mayzha - SURABAYA.JURNALKAMPUS.COM

Oct 1, 2024 - 17:29



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat sambut baik kedatangan Mahasiswa Pecinta Alam Universitas Tujuh Belas Agustus Banyuwangi (Mahapalus) yang datang ke Kantor KPH Jalan Jaksa Agung Suprpto Nomor 34 Banyuwangi, pada Senin (01/10/2024).

Dalam rangka sinergitas dan wujud kepedulian Perhutani kepada civitas akademika khususnya pada Pecinta Alam yang tergabung dalam Mahasiswa

Pecinta Alam Universitas Tujuh Belas Agustus Banyuwangi (Mahapalus) dengan tangan terbuka Perhutani menyambut baik kedatangan Pengurus Mahapalus dalam rangka menggali potensi Kerjasama yang berkaitan dengan kegiatan Pecinta Alam di wilayah kerja Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani sangat terbuka dalam mendukung kegiatan para milenials yang tergabung dalam Mahapalus dalam rangka kepedulian terhadap lingkungan hidup dan siap untuk melakukan Kerjasama dalam setiap kegiatan dibidang ekistensi hutan dan lingkungannya.

“Kami sangat bangga bisa bersama civitas akademika dalam kelestarian alam di wilayah kerja [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat,” ujar Eko.

Humas Mahapalus, Dwi Prihatiningsih mengatakan terimakasih atas atensi Perhutani dengan memberikan kesempatan untuk melakukan kegiatan pelestarian lingkungan hidup dalam Kawasan hutan yang menjadi areal kerja Perhutani.

“Kami akan menindaklanjuti pola Kerjasama yang disampaikan Pak Eko selaku legall head, dalam waktu dekat ini kami akan melakukan kegiatan Diklatsar Mahapalus ke IX yang akan diadakan di Hutan wilayah Perhutani.” Ujar Dwi.

“Kami mohon untuk diberikan ijin, arahan dan bimbingannya sehingga kegiatan tersebut bisa berjalan dengan baik dengan harapan kegiatan tersebut dalam rangka mencetak generasi muda yang peduli pada alam dan lingkungannya serta akan melestarikan hutan,” pungkasnya. @Red.